

**Verdener Aller-Zeitung
vom 24.07.2012**

Bürgerbus voller Erfolg

Viele neue Nutzer an den VBN-Aktionstagen

KIRCHLINTELN - Die jüngst durchgeführten Aktionstage des Verkehrsverbundes Bremen/Niedersachsen (VBN) stellen sich für den Bürgerbus Kirchlinteln als sehr erfolgreich dar. Über zehn Prozent der an diesen beiden Tagen beförderten Fahrgäste nahmen die Gelegenheit der kostenlosen Beförderung durch den Bürgerbus wahr. Der Fahrschein war bei dieser Aktion des VBN der gültige Fahrzeugschein. Der Verein registrierte erfreut, dass die Bewohner den Bürgerbus auch dem VBN zuordnen und tatsächlich von dem Aktionsangebot Gebrauch gemacht haben.

Vielleicht findet ja auch der eine oder andere Fahrgast, der zum ersten Mal den Bürgerbus an diesen Tagen genutzt hat, dieses Verkehrsmittel so attraktiv, dass er den Bus in Zukunft des Öfteren nutzt, um von A nach B zu kommen und zurück.